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EÑE | SANTA MARTA DE TORMES 
La Sala Protagonistas de Santa 
Marta de Tormes luce un nuevo as-
pecto renovado para hacer el espa-
cio cultural y expositivo del munici-
pio más moderno y atractivo para 
los visitantes. El Consistorio ha lle-
vado a cabo el cambio del suelo de 
la sala, ha instalado nuevos elemen-
tos decorativos y ha realizado una 
revisión de la iluminación.  

El objetivo de estas obras, señaló 
el concejal de Turismo, Juan Carlos 
Bueno, es “ofrecer un espacio cultu-

ral acorde a un municipio que 
apuesta por el arte y la cultura para 
la atracción de visitantes”. 

Concretamente, la renovación 
del suelo de la sala de exposiciones 
(ubicada en la planta baja del Ayun-
tamiento), indicó el edil, era necesa-
ria porque se encontraba muy dete-
riorado y el actual proporciona ma-
yor amplitud a este espacio munici-
pal. El concejal de Turismo destacó 
que la imagen de la sala ha mejora-
do notablemente gracias a esta ac-
tuación que ha supuesto una míni-

ma inversión para el Consistorio. 
También se ha revisado la ilumina-
ción de la sala y se han colocado ele-
mentos de decoración junto a la 
puerta de salida. 

Este espacio municipal alberga 
muestras temporales. Actualmente, 
la Sala Protagonistas acoge la expo-
sición de fotografías  de Alex Gutié-
rrez, protagonizada por la naturale-
za. La artista santamartina mues-
tra hasta el próximo 31 de julio cer-
ca de una treintena momentos cap-
tados por su “ojo observador”. Isabel Barrios y Juan Carlos Bueno en la Sala Protagonistas. | EÑE

Santa Marta moderniza la Sala Protagonistas 
para hacerla más atractiva a los visitantes
El espacio cultural acoge exposiciones artísticas temporales 

Arranca el festival  
‘Marteatreando’ 
que ofrecerá seis 
actuaciones hasta 
el domingo 

EÑE | SANTA MARTA 
Hoy arranca una nueva edi-
ción del festival de teatro de 
calle ‘Marteatreando’, que 
ofrecerá hasta el próximo 
domingo, 1 de agosto, media 
docena de actuaciones ante el 
público de Santa Marta.  

Se trata de espectáculos 
que se van a celebrar en dos 
espacios al aire libre, por un 
lado la plaza de España, y por 
otro las pistas deportivas de la 
carretera de Nuevo Naharros, 
ubicaciones ambas con un to-
tal de trescientas sillas dispo-
nibles hasta completar el afo-
ro. Las representaciones  
arrancan esta tarde a las 
20:30 horas con ‘Tony´s Ma-
gia’, y continúan mañana con 
el espectáculo ‘Blue’ de Jes 
Martin´s. El día 30 llega el 
turno del ‘Los paletos’ de Cir-
co Cido y el 31 el ‘El Hombre 
Rueda’ de Karoli. El día 1 ter-
mina ‘Marteatrando’ con dos 
representaciones: una actua-
ción de Pole Dance, y  ‘Marce-
line’ de Jes Martin’s. El hora-
rio habitual será a las 21:00 
horas, salvo la actuación del 
día 28 que será a las 20:30 ho-
ras, y ‘Marceline’ que será a 
las 22:30 horas.  

 
Medidas de seguridad. To-
das las propuestas serán to-
talmente seguras al cumplir-
se con las medidas  distancia 
social impuestas por la pan-
demia. En cuanto a las ubica-
ciones escogidas por parte 
del Consistorio para la cele-
bración de los eventos, para 
los que es necesario recoger 
invitación en la Casa Consis-
torial,  se han elegido dos  
emplazamientos diferentes 
para conseguir favorecer a 
los hosteleros de todo el mu-
nicipio y no concentrar el de-
sarrollo de la programación 
en el mismo lugar.  

Todas las actuaciones bus-
can la sonrisa del público y 
su complicidad durante la ho-
ra y media de duración de ca-
da una de ellas. 

El municipio rechaza la propuesta socialista que tampoco aprobaron en la Diputación 
y en los ayuntamientos de Salamanca, Carbajosa, Villares de la Reina y Cabrerizos

Santa Marta se suma a los pueblos del 
alfoz en contra del Plan de Movilidad 

EÑE | SANTA MARTA 
El Plan de Movilidad Urbana Sos-
tenible de los municipios del alfoz 
(PMUS), que el PSOE está presen-
tando en las localidades del entor-
no de la capital, ha cosechado un 
nuevo “no”. En este caso fue du-
rante el pleno de Santa Marta, 
donde fue rechazada la moción 
que defendió el portavoz socialis-
ta, Florián Alonso. “Se trata de 
una propuesta para organizar la 
movilidad en el entorno de la capi-
tal y Santa Marta es un municipio 
que la necesita por el volumen de 
población que reúne”, señaló 
Alonso, antes de que el edil de 
Transportes del equipo de Gobier-
no, Jesús Salvador, le recordara 
que no es una competencia del 
Ayuntamiento. “Quien tiene res-
ponsabilidades y puede organizar 
es el Consejo Rector del Transpor-
te y en la moción piden que el tra-
bajo lo haga el Consejo del Alfoz 
en el que faltan 6 municipios que 
sí están en el otro órgano”, asegu-
ró el concejal del PP, que además 
aprovechó su intervención para 
exigir al Gobierno central que de-
vuelva “los 12 servicios de trenes 
Alvia que tenía Salamanca para 
conectar con Madrid antes de la 
pandemia, porque ahora solo hay 
cuatro”. 

Sí apoyó la moción el  edil de 
IU, Diego Calderero, que incluso 
aseguró que si su grupo hubiera 
tenido más representantes “ha-
bría más votos favorables”. En el 
mismo sentido se posicionó la re-
presentante de Santa Marta Deci-
de, Carmen Cabrera, “porque hay 
que estar a favor de una nueva cul-
tura de movilidad”. El cierre del 
bloque de apoyos lo hizo el porta-
voz de Cs, Pedro González, que 
aseguró que es “necesaria” la im-
plicación de los pueblos del alfoz. 

 Santa Marta se une con su ne-
gativa a Carbajosa, Villares, Ca-
brerizos, además de al Consistorio 
de la capital y la Diputación.  

Imagen de la sesión plenaria del Consistorio de Santa Marta de Tormes celebrada de manera telemática. | EÑE

Parcela para ampliar el centro de salud 
Por unanimidad salió adelante 
otro de los puntos clave de la sesión 
plenaria: la cesión gratuita del sue-
lo a la Gerencia de Salud de la Jun-
ta de Castilla y León, necesaria pa-
ra proceder a la ampliación del 
centro de salud del municipio. Una 
aprobación que supone el último 
paso del Consistorio para que la 
Administración Autonómica pueda 
contratar la redacción del proyecto 
y la posterior ejecución de la obra, 
algo que supondrá la materializa-
ción de una aspiración que el equi-
po de Gobierno persigue desde ha-
ce años. La tramitación que se ha 

desarrollado a lo largo de los últi-
mos años con este objetivo arranca 
de 2018, cuando el Ayuntamiento 
tuvo que llevar a cabo una modifi-
cación general del PGOU (Plan Ge-
neral de Ordenación Urbanística) 
para cambiar la calificación del 
suelo a Sistema General de Equipa-
miento Sanitario. En 2019, además, 
la Junta destinó 50.000 euros de su 
presupuesto a la redacción del pro-
yecto que finalmente quedó en el 
aire, ya que no ha sido hasta ahora 
cuando se han dado todos los pasos 
municipales requeridos con la ce-
sión de 237 metros cuadrados de 

parcela en la plaza Jesús Baz. Los 
munícipes también dieron su voto 
unánime a la moción presentada 
por el grupo Santa Marta Decide 
para la elaboración de un Plan de 
Salud Mental, aprobación que que-
dó supeditada a la incorporación 
de las pautas de actuación que re-
coge dicho plan al ya existente y re-
cientemente aprobado Plan Muni-
cipal de Salud. En el turno de rue-
gos y preguntas la oposición se in-
teresó  por asuntos como la nueva 
ubicación de los carruseles de las 
ferias o el control de acceso a las 
pistas de pádel. 


